



Susan Osterland und Anna Berschauer mit Kerstin Stadler (Bärenherz, links)

19.02.2024 00:00 CET

1.500 Euro aus Weihnachtsaktion: HÖHER Management GmbH & Co. KG Akademie für Pflegeberufe helfen Bärenherz

Eine großzügige Spende von 1.500 Euro wurde von Susan Osterland und Anna Berschauer im Rahmen einer bewegenden Spendenübergabe an das Kinderhospiz Bärenherz übergeben. Diese Spende ist das Ergebnis einer besonderen Initiative, die in der vergangenen Weihnachtszeit ins Leben gerufen wurde.

Anstatt traditionelle Weihnachtsgeschenke an ihre Dozenten zu versenden, entschieden sich Susan Osterland und Anna Berschauer dazu, das dafür vorgesehene Geld einem guten Zweck zukommen zu lassen. Diese Idee fand großen Anklang bei den Dozenten, die ihre Unterstützung für die Aktion zeigten.

Nach einem demokratischen Voting unter drei sorgfältig ausgewählten Einrichtungen wurde das Kinderhospiz Bärenherz als Gewinner bestimmt. Durch die großzügige Aufstockung des für Weihnachtsgeschenke vorgesehenen Betrags um zusätzliche 500 Euro aus ihrer „Schon geHÖHERt“-Aktion, konnten Susan Osterland und Anna Berschauer letztlich 1.500 Euro an das Kinderhospiz spenden.

Wir sind zutiefst dankbar für diese großzügige Unterstützung, die es uns ermöglicht, die wichtige Arbeit für Kinder und ihre Familien im Kinderhospiz fortzusetzen.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de